

Junge Teams schossen Tore für den guten Zweck



■ **Heistenbach.** Fünf Mannschaften, ein Ziel: In zehn Spielen jeder gegen jeden machten BSV Weißenthurm, JSG Hahnstätten, JSG Birlenbach, JSG Heistenbach und SV Diez-Freindiez beim Fußballturnier für D 9-Junioren den Sieg unter sich aus. Am Ende sicherte sich der SV Diez-Freindiez den Erfolg

beim sogenannten Lions-Cup, mit dem der Diezer Klub den Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis unterstützt. Seit 2011 kamen bereits mehr als 30 000 Euro zusammen. Zu verdanken ist die Hilfe Firmen aus der Region, die finanzielle Patenschaften für die Teams übernehmen. Einnahmen aus dem Tor-

wandschießen und ein Beitrag des Lions Clubs runden die Spendenbeträge auf, die im Diezer Rathaus übergeben werden. Der TuS Heistenbach musste als Veranstalter dem regulären Sportbetrieb Tribut zollen und mit einem kleinen Starterfeld die Austragung ändern. Statt Gruppen und Zwischenrunden

traten diesmal die Junioren zum direkten Vergleich mit allen anderen Mannschaften an. Platz zwei errang nach engen Duellen Hahnstätten vor Weißenthurm und Birlenbach. Der Sieger erhielt zwei Eintrittskarten für ein Bundesliga-Heimspiel von Eintracht Frankfurt. **hbw** Foto: Heinz Burkhard Westerweg